

## Gefährliche Verkehrssituationen für Fußgänger und Radfahrer – insbesondere Kinder und ältere Menschen

Die Ortsdurchfahrt reicht mit einer Breite von teilweise 5,60 Meter nicht aus. Ein Schwerlast-LKW mit einer Tonnage von 40 Tonnen und mehr hat eine Breite von 2,60 Meter. Berücksichtigt man die Seitenspiegel, ergibt sich eine Breite über alles von ca. 3 Meter. Wenn sich zwei LKW begegnen, reicht die Fahrbahnbreite für beide schon nicht mehr aus, ohne sich die Spiegel abzufahren. Zu ganz gefährlichen Situationen kommt es darüber hinaus, wenn die übergroßen landwirtschaftlichen Maschinen auf diese LKW treffen. Ein Ausweichen auf die Fußwege ist dann unausweichlich. Außerdem herrscht in der warmen Jahreszeit ein starker Park- und Suchverkehr im Zusammenhang mit dem Erholungssee im südlichen Teil der Ortsdurchfahrt. Teilweise wurden mehr als 200 Fahrzeuge gezählt. Für Radfahrer wird es besonders gefährlich, weil diese die schmalen Fußwege im Ort nicht benutzen dürfen und auf der Fahrbahn fahren müssen. Die Ortsdurchfahrt ist Teil des Schulwegs. Es befinden sich in der Alten Dorfstraße ein Kinderheim, ein Kindergarten und drei Schulbushaltestellen.

